

令和元年度 離任教職員 ご挨拶



国語科・溝口 智大

「洛西中学校」と聞いて、何を思い浮かべますか。
茶色い校門。教室。廊下から聞こえる笑い声…。
目を閉じると、本当にたくさんの、私を支えてくれた笑顔が浮かんできます。
仲間と共に笑い合い、歩んできた幸せな日々がここにありました。
いつか皆さんが洛西中学校を旅立ち、その歩みを振り返った時、
きっと素晴らしいものがそこにあると信じています。
時には寄り道をしながらでいい。
それぞれの道をしっかりと歩んでいきましょう。



数学科・岩本 公作

洛西中学校に赴任して早5年たちました。洛西中学校に初めて来たとき、洛西の地域は緑豊かな環境で素敵だなあとと思いました。しかし、それは地域のボランティアの方々が丹精込めて作ってくださったもので、自然に生まれたものではありません。どんなことにも人の想いが込められており、その姿に至るまでにたくさんの労力や手が加えられていることを改めて感じさせられました。

この度、異動することになりました。2年生のみなさんが卒業する姿を見ることができるのは大変心残りですが、みんなさんの成長を願うたくさんの人々に力を貸していただきて今があることを忘れず、4月からみなさんとともに歩む人たちと心を合わせて、一日一日を大切に前を向いて歩んでください。今日まで本当にありがとうございました。



数学科・西田 紗矢香

1年間という短い間でしたが、ありがとうございました。
毎日元気いっぱいでお話してくれるみんなと過ごすのはとても楽しかったです。個性あふれるクラスでは、毎日たくさんのパワーと笑顔をもらいました。ありがとうございました。

これから大変なこともたくさんあるとは思いますが、周りの仲間を大切にし、乗り越えていってください。応援しています。1年間本当にありがとうございました。



保健体育科・村山 紗野

1年間という短い間でしたが、ありがとうございました。
私は授業を通じて、3学年の女子達と一緒に過ごすことができたことをとてもうれしく思います。また、元気すぎる1年生と過ごすことができたこと、やる気あふれるバレー部のみんなと過ごせたこと。廊下やグラウンドで話しかけてくれた他学年の男子達。洛西中学校のみなさんと出逢い、過ごせた日々が幸せでした。お世話になりました、ありがとうございました。



技術科・鍋割 大輝

令和元年度、3学年の技術科を担当しておりました、鍋割です。教員として初年度ということもあり不安を抱えたスタートでしたが、明るい洛西中学校の皆さんのおかげで緊張感は早々になくなったり楽しい1年間で、皆さんと一緒に成長できました。1、2年生の技術をしっかり次年度も担当したかったというのが心残りで、さみしい気持ちもありますが、皆さんと学んだことを活かしてこれから頑張っていきたいです。

短い間でしたがお世話になりました、ありがとうございました。



事務職員・坂本 逸美

洛西中で6年間お世話になりました。その間、皆様にご理解、ご協力をいただきながら、とてもやりがいのある仕事をさせていただきました。
ここで学んだ数々のことを次の学校で更に活かせるように頑張りたいと思います。
本当にありがとうございました。



総合育成支援員・久保 京子

短い間でしたが、生徒の皆さんと色々な場面で接することができ、とても有意義な時間を過ごせました。授業や行事に真剣に取り組む時の皆さん姿は、とても素敵です。これからも、自分の可能性を信じ、目標に向かって、様々な課題をクリアしていってください。一年間、ありがとうございました。

